

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai pengaruh profitabilitas dan biaya operasional terhadap pajak penghasilan badan pada PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk, dapat disimpulkan bahwa:

1. Profitabilitas yang diukur dengan *Return on Assets* (ROA) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pajak penghasilan badan. Semakin tinggi profitabilitas perusahaan, semakin besar pajak yang harus dibayarkan.
2. Biaya operasional memiliki hubungan negatif terhadap pajak penghasilan badan. Semakin tinggi biaya operasional yang dikeluarkan perusahaan, semakin kecil laba kena pajak, sehingga pajak penghasilan badan yang harus dibayarkan pun berkurang.
3. Secara simultan, profitabilitas dan biaya operasional berpengaruh signifikan terhadap pajak penghasilan badan, dengan besarnya pengaruh sebesar 71,5%, sementara 28,5% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak berkesinambungan dalam independen penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan penelitian ini, beberapa saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

a. Bagi Manajemen Perusahaan

Perusahaan disarankan untuk meningkatkan profitabilitas dengan mengoptimalkan strategi bisnis dan efisiensi operasional guna meningkatkan laba yang diperoleh.

Pengelolaan biaya operasional perlu dilakukan secara optimal agar tetap dapat menekan beban pajak tanpa mengorbankan kinerja perusahaan.

b. Bagi Pemerintah dan Regulator

Pemerintah diharapkan dapat memberikan kebijakan perpajakan yang lebih fleksibel bagi perusahaan, terutama dalam pengelolaan biaya operasional agar tetap kompetitif.

Perlu adanya sosialisasi lebih lanjut mengenai strategi perencanaan pajak yang sesuai dengan regulasi, sehingga perusahaan dapat mengoptimalkan kewajiban perpajakan tanpa melanggar ketentuan yang berlaku.

c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Disarankan untuk menambah variabel lain yang dapat mempengaruhi pajak penghasilan badan, seperti kebijakan dividen, struktur modal, atau faktor eksternal lainnya.

Penelitian dengan cakupan perusahaan yang lebih luas atau sektor industri yang berbeda dapat dilakukan untuk memperoleh hasil yang lebih komprehensif.

Dengan adanya penelitian ini, diharapkan dapat memberikan kontribusi dalam memahami hubungan antara profitabilitas, biaya operasional, dan pajak penghasilan badan serta menjadi referensi bagi pihak-pihak yang berkepentingan.